



峯の風

学校教育目標
未来に向けて
輝く峯の子

峯小学校ホームページ <http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/mine/> (2021. 6. 1更新)

平和とはなにか

学校長 白田 淳子

6月1日はBCFです。昨年開催することができなかったBCFですが、「すばらしいBCFでした。みんな一生懸命に演技や競技に取り組みました。大きなけがや事故もなく、楽しく行事が終了しました。」と報告できることを願っています。

ところで、5月29日は何があった日か知っていますか。76年前の1945年のこの日、横浜で大空襲（空から爆撃をうけること）があり、たくさんの方が亡くなりました。

私の父は昭和11年生まれで、その当時9歳、小学校3年生でした。生きている頃、この日のことをよく話してくれました。その頃の小学生は、「疎開」といって、攻撃に巻き込まれないために、親元を離れて、学校単位で避難したり（学童疎開）、親せきを頼って避難したり（縁故疎開）していました。父も疎開をしていたのですが、祖父が、家族一緒に暮らそうと、子どもたちを横浜に呼び寄せたあとすぐに横浜大空襲にあってしまったそうです。焼夷弾といって、竹筒のようなものが大量に空から降ってきて、地面に落ちると火をふき、家も人も丸焼けになってしまいます。そのような中を、命からがら岡野町から峰岡町の親せきの家を目指して逃げたのだそうです。途中の興福寺の交差点では、道路に積み重なるように転がっている丸焦げの死体を、踏まないようにまたいでいくのが大変だったと、体験した人でなくてはわからない様子を話してくれたことを思い出します。

戦争は悪いことです。悪いとわかっていてどうしてもなくなるのでしょうか。今も、パレスチナとイスラエルで、お互いが空爆しあっている様子がニュースで流れています。76年という時の違いはあるにせよ、みなさんが暮らしているこの地で、みなさんと同じくらいの年齢で、命がおびやかされるような体験をした子どもがいます。国の違いはあるにせよ、みなさんと同じ時を生きている子どもが逃げまどっています。自分には関係がないことでしょうか。

戦争は人が始めます。ですから、悪いとわかっている戦争が始まる原因は、人の心の中にあるはずで、「あいつが悪いのだから、みんなから責められて当然。」とか、「こっちがやさしくしてあげているのに、ありがとうって言わない。」とか、自分が思うように人が反応しないと、イライラすることはありませんか。仲間はずれにしたり、けんかをしたり。その原因を人のせいにすることはありませんか。相手を攻撃する言い訳を見つけようとしていませんか。

それが、私たちみんなの心の中にある戦争の種だと思います。戦争のことを話す機会が減っている今、横浜大空襲をきっかけに、身近な「平和」について考える時間を、家族でつくっていただけると嬉しいです。

6月 行事予定

生活目標:安全な遊びを工夫しましょう
 保健目標:歯を大切にしましょう
 給食目標:手をきれいに洗いましょう



| 月曜日 | 火曜日 | 水曜日 | 木曜日 | 金曜日 |
|-------------------------------------|---|--------------------------------------|--|--------------------------------------|
| 31 | 1 BCF ビッグクローバーズフェスティバル | 2 開港記念日 学校は休みです | 3 BCF係解散式 ST | 4 ST(2~6) |
| 7 尿検査2次 ST | 8 朝会 クラブ活動 体力テスト4~6年 SC(PM) | 9 | 10 歯科検診 4,5,6年 個別級 体力テスト1~3年 ST | 11 交通安全教室 代表委員会 STなし |
| 14 内科検診 2,3,6年 個別級 ST | 15 朝会 SC(AM) | 16 たてわり活動 耳鼻科検診1,4年 | 17 歯科検診1,2,3年 ST | 18 1年生授業参観 社会科見学5年① ST(2~6) |
| 21 社会科見学5年② ST | 22 委員会活動 SC(PM) | 23 スピーチコンテスト校内 発表会 6年図工特別授業 | 24 6年図工特別授業 社会科見学5年③ よこはま子ども国際平和 スピーチコンテスト ST | 25 6年図工特別授業 校内研究会 STなし |
| 28 内科検診1,4,5年 保護下校訓練1年生 ST | 29 朝会 クラブ活動 SC(AM) | 30 たてわり活動 | 7/1 保健委員発表 ST | 2 代表委員会 STなし |

ST…ステージタイム

SC…スクールカウンセラー

交通安全教室 11日(金)

1年生授業参観 18日(金)

5年日産自動車工場見学
18,21,24日

安全な道路の歩き方や危険な場所について、横浜市交通局の職員の方に教えていただきます。

1, 2年生が参加します。

今年入学した1年生の授業参観を実施します。長時間の密を避けるため、2時間目を20分ずつ参観していただきます。A, Bグループをお確かめいただき、ご来校ください。

見学時の密を避けるため、クラスごとに日を変えての見学になります。自動車生産の様子や工場の敷地の広さなどを体験します。詳しくは学年からのお知らせをご覧ください。

よこはま子ども国際平和
スピーチ コンテスト 24日(木)

6年生が国語や総合(みつば)の時間で考えた平和への思いや考えを発表します。校内審査を経た代表児童が区の審査会に参加します。

1年保護下校訓練 28日(月)

暴風雨等の警報発令時を想定し、保護下校する仕方を身に付け、保護者との連携を図ります。当日は13時15分に緊急メールを配信し、14時00分より引き渡しを開始します。「引き取りカード」をご持参ください。※1年保護者のみ実施

保健委員発表 7月1日(木)朝

保健委員会では、今年度も感染症をテーマに活動します。みんなが健康で毎日過ごせるようにするにはどうしたらよいかを考えています。当日は子どもたちが調べたことを全校に向け、テレビで発信します。

子どもたちの活動から 5月



令和3年度 BCF開催に向けて

テーマ「ビッグクロウバーズフェスティバル R. R」～「新しい歴史を作ろう」～

R. RはRestart Renewal(リ・スタート、リ・ニューアル)の頭文字Rをとりました。

4月から高学年の児童を中心に、集会実行委員、ダンス実行委員、応援団、放送、会場用具、決勝審判、採点、装飾救護、地域交流の係に分かれ、互いに協力して準備を進めてきました。

昨年度は、学校休校中のためやむなく中止となったBCFですが、本年度は感染症や熱中症対策を講じつつ、BCF開催に向けて現在の6年生のBCF実行委員は2月から準備を進めてきました。この間、BCF開催に向け職員間で何度も討議を重ね実施可能な方策を講じてきました。

準備を進めるに当たっては、横浜市からの「感染症拡大防止ガイドライン」に沿って次のような対応をしてきました。

- 体育館での練習は、学級、学年での練習のみとし、複数学年での室内練習は実施しませんでした。
- 全校で集まって行う練習回数を減らしました。
- 全校で集まらなくても済む校内配信(みらいスクールステーション)を使って、分散し練習ができるようにしました。
- 午前開催に向け、競技種目やプログラムを見直しました。
 - ・短時間での開催にするため、午前中で終了し下校します。(軽食を取り下校)
 - ・開閉会式の簡略化を図り、鈴割り、PTA競技、全校競技は実施しません。
 - ・高学年騎馬戦は、体がぶつかり合うなど密を避けがたいため「宝とり合戦」という新しい競技に変更します。
 - ・応援は、声を出す応援はせず、手拍子や拍手のみでの応援とします。
 - ・選抜リレーをなくし、徒競走とリレーの選択性とします。(3年生以上)

- 参観人数を家庭一人にし、座席での密を防ぐために全ての場所で立ち見での参観としました。

地域・保護者の方のご理解、ご協力をお願いいたします。



BCF準備の様子



各学級にダンスの振り付けをしっかりと伝えました。



今年のテーマを工夫して描いています。



集まった心の参加賞を丁寧に貼ります。



リハーサル風景
エビカニダンサーズが大活躍します。

4, 5組 やさいをそだてよう

4, 5組では、区役所から野菜の苗を送ってもらったり、自分たちでコーナンに出かけ苗を選んだりして小さな畑やプランターで野菜を育てています。トマト、インゲン、じゃがいも、なす、オクラ、ピーマン、さつまいもなどを世話しています。毎日、成長の様子に驚いたり心配したりの毎日です。収穫に向けてがんばっています。



#コーナン星川店
どれがいいかな？



収穫が楽しみ！

クラブ活動

クラブ活動は、4年生以上の児童が参加し、自分が希望するクラブに所属し他学年との協同によって活動する場です。今年度は次のクラブが活動を始めました。

- 陸上クラブ…徒競走、ハードル、リレーなど新記録を目指して運動します。
- 卓球クラブ…4～6年生混合のグループで協力しながら練習やトーナメント戦に取り組みます。
- ダンスクラブ…学年混合グループに分かれてオリジナルのダンスを考えます。
- バドミントン…4～6年生混合グループで教え合いながら活動します。慣れてきたらダブルスにも挑戦します。
- 球技クラブ…感染リスクの低いネット型とベースボール型に絞って活動します。教え合いながらゲームを楽しみます。
- アートクラブ…絵や工作など楽しみながら作品を仕上げていきます。
- レゴ・プログラミングクラブ…自分が入力した命令でプログラミング教材のレゴの車などを動かします。
- むかしあそびクラブ…けん玉・お手玉などみんなで楽しく取り組みます。難しい技にも挑戦します。
- 手芸クラブ…みんなで楽しみながら飾ったり使ったりできる自分だけの作品を作ります。
- 理科クラブ…みんなで行いたい実験を話し合い、ひび入りビー玉やスライム作りなどをする予定です。



お知らせとお願い

◆保谷雅也先生紹介

療養中の吉田教諭の代替として、7月までの予定で保谷雅也教諭が着任しています。主に、高学年の算数少人数指導を担当します。1年3組は尾上賢史教諭が担当しています。

◆給食室から

6月7日(月)に新献立の「冷凍あんず」を提供いたします。家庭配付献立表に「アレルギー情報」のサイトを掲載しておりますので、ご覧ください。問い合わせは、連絡帳にて学校へお尋ねください。

◆不審者情報◆

最近、保土ヶ谷区内でも不審者に関する情報があります。外出時は、どこに誰と、何時に帰るなど、ご家族に伝えることの徹底をお願いします。また、気になることがありましたら、担任までご連絡ください。

緊急な案件は、保土ヶ谷警察(335-0110)への通報をお願いします。

本年度の水泳学習について

6月からのプールにおける水泳授業について、横浜市教育委員会からの通知等をふまえ、検討していましたが、プール内外での児童の密集・密接の場面が想定され、少人数で実施した場合でも、指導者の十分な配置が難しいという結論に達しました。児童の健康と安全を第一に考えて、今年度の水泳授業の実施を見送ることとします。

なお、学習指導要領に示された「水遊びや水泳運動などの心得・水泳の事故防止に関する心得」等の知識に関する指導は教室で行う予定です。